

Pressemitteilung

400 und 205: Mehr als zwei Zahlen !

Kürzlich haben zwei Veröffentlichungen für Aufsehen gesorgt:

Erstmals hat die CO₂-Konzentration in der Atmosphäre den Wert von 400 Teilchen von einer million (ppm) überschritten. So hoch war dieser Wert noch nie, haben amerikanische Wissenschaftler festgestellt. Damit hat der Klimawandel eine neue Gefahrenzone erreicht. Szenenwechsel: Mit 1,2 Mio Franken hat die Firma Fatzer im Romanshorner Industriequartier 1660 Solarmodule auf dem Werkdach installiert. Damit werden 374'000 Kilowattstunden erneuerbarer Strom produziert. Gleichzeitig werden mit diesem Solarkraftwerk 205'000 kg CO₂ eingespart. Der Aussage des Geschäftsführers, dies sei ein Beitrag an die ökologische Stromerzeugung, ist vollumfänglich zuzustimmen. Ausserdem wird damit wesentliches zum Klimaschutz geleistet und der steigenden CO₂-Konzentration entgegengewirkt.

Das Grüne Forum dankt der Industrie für solche konkreten Engagements: Solche Betriebe nehmen ihre Verantwortung wahr für eine Zukunft hin zur Energiewende. Und die Firma im Hof macht es vor, wie Industrie- und Gewerbebetriebe inmitten des Wettbewerbdruks zukunftsweisend wirtschaften können und müssen.

Markus Bösch, Präsident, Romanshorn